

Der Abend

14. XII. 1916

31

Frauenarbeit und Lohn.

In einem gewerkschaftlichen Blatte stand dieser Tage wieder einmal die alte Klage, um wieviel schlechter die Frauenlöhne seien, und wieder las man den Ruf: Für gleiche Arbeit gleichen Lohn! In der Floridsdorfer Brotfabrik erhalten die Männer einen Schichtlohn von K 6-60 bis K 7-60, die zum Zuhaben — welche Arbeit! — verwendeten Frauen K 3-50. In der Unterbrotfabrik sollen drei Frauen den Lohn wie zwei Männer erhalten. So sehr man wünschen muß, daß die Gleichstellung vollständig werde, eben so sehr muß man angesichts solcher Erscheinungen bedauern, daß auch die besten Anstrengungen durch den Egoismus des Kapitals immer wieder ins Böse verkehrt werden. Und dieselben Leute, die das imstande sind, wagen es, vom Egoismus der Arbeitnehmer zu sprechen!